

apporter leur contribution dans des domaines comme ceux de la militarisation de l'espace, du traité de non-prolifération nucléaire, de l'interdiction des tests nucléaires et du contrôle des armes chimiques et biologiques.

Bien entendu tout rapprochement entre Moscou et Washington ne peut qu'être bénéfique aux Nations unies. Le fait que le président Reagan ait choisi à l'automne de 1984 la tribune de l'Assemblée générale pour lancer un message de rapprochement est aussi significatif.

Conclusion

Le franc-parler du Secrétaire général Javier Perez de Cuellar a rendu un fier service aux Nations unies. Sa franchise à admettre les faiblesses de l'organisation donne de l'impulsion à ses recommandations visant la réforme du système. Alors que le débat et que les actions viennent à peine de commencer, il est important que ces questions aient été portées à l'attention du public. Trop souvent les défenseurs de l'ONU — à l'intérieur comme à l'extérieur — ont craint d'être critiqués envers l'organisation en public de peur de donner des munitions à ses détracteurs. Si la meilleure façon de résoudre des problèmes c'est d'abord d'admettre leur existence, le Secrétaire général a fait des débuts prometteurs. □

Le Canada à Dieppe



T. Murray Hunter

... avec un avant-propos de C.P. Stacey et onze tableaux en couleurs, peints par Charles Comfort, Lawren P. Harris et six peintres de guerre de l'Allemagne.

Disponible dans les librairies ou directement de l'éditeur.

302-150 rue Wellington
Ottawa, Ontario K1P 5A4
1-613-238-2628



MUSÉE NATIONAL DE L'HOMME